



**Nombre del alumno: Eduardo de Jesús López López**

**Nombre del profesor:**

**Nombre del trabajo: Economía de la salud**

**Materia: Economía de la salud**

**Grado: 7mo cuatrimestres**

**Grupo: "A"**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de octubre de 2020.

Economía de la salud

Economía de la salud

Disciplina que explica, entre otras cosas, la función de producción en salud.

La oferta y la demanda de los servicios de salud.

Los aspectos de la ética médica y la toma de decisiones en un entorno económico dado.

Analiza los procedimientos y regulaciones establecidas para el proceso de los presupuestos y sus financiamientos.

Conocimiento y aplicación del sistema nacional de contabilidad, que coadyuva al registro, control y adecuada utilización de los recursos humanos, materiales y financieros.

Definición de economía de la salud

Los análisis en el campo teórico de la economía de la salud juntan a las ciencias como médicas y ciencias económicas.

Los servicios a los individuos no son exclusivos de los resultantes de salud, ya que hay sectores que de igual manera se ven ligados a este fin, y los aspectos económicos toman un enfoque epidemiológico más que como un producto.

El elevado monto de recursos destinados a este sector y la rápida elevación de los costos, han contribuido al desarrollo de la economía en esta área, siendo la farmacéutica una industria que ocupa el primer lugar.

La economía de la salud se ve relacionada con otras disciplinas, como son:

La planificación de la salud pública, la organización científica del trabajo técnico.

Gerencia en salud.

Estadística sanitaria.

Demografía.

Ciencias clínicas, higiénicas y epidemiológicas.

Oferta y demanda conceptos básicos.

La ley de la oferta y demanda es el principio básico sobre el que se sustenta la economía del mercado.

La ley de la oferta y demanda refleja la relación entre la demanda que existe de un bien en el mercado y la cantidad del mismo que es ofrecido en base al precio que se establezca.

Existe el libre tráfico de mercancías gracias a negociaciones entre oferentes y demandantes.

Se habla de la búsqueda del equilibrio entre demanda y oferta y los precios no se disparen.

¿Cómo se alcanza el punto de equilibrio?

1. Exceso de oferta: se disminuye el precio para aumentar su venta
2. Exceso de demanda: por el lado contrario, se aumenta el precio a la baja cantidad de producto.

Economía de la salud

Oferta y demanda de los servicios de salud.

En su función de producción los servicios de salud se combinan entre las cantidades de insumo empleados y las cantidades de productos obtenidos.

El resultado de la función, "Estado de salud de la población, como influencia de sectores como: Economía, educación, cultura, etc.

El ministerio de salud dentro de la línea de investigación eficiencia y economía de la salud, define las temáticas:

- Análisis de la demanda de los servicios sanitarios.
- Análisis de la oferta de los servicios sanitarios.
- Los principales factores factores de la oferta son:

Se entiende por insumos, recursos humanos, equipos medicamentos y otros materiales.

Productos intermedios/ obtenidos: consultas, exámenes complementarios, intervenciones quirúrgicas, etc.

- Precio de los factores de producción o servicio.
- El estado de la tecnología.
- Los objetivos empresariales de los productores.
- El precio del bien servicio producido.

La oferta se debe estudiar, por tanto los factores estructurales y de producción, el equipamiento, el esquema de organización y el financiamiento.

La estrategia de dirección se dirige a las acciones para adoptar la oferta de servicio que satisfaga las variaciones de la demanda y lograr el éxito al alcanzar el máximo de eficiencia con la utilización de la fuerza laboral.

La oferta se da en el sector salud por:

- Capacidad instalada
- Recursos humanos
- Tecnología sanitaria
- Otros recursos y servicios.

Ética medica definición

La ética médica tiene su punto de partida antes de nuestra era, simbolizada por el más ilustre médico de la antigüedad, "Hipócrates, cuya doctrina ha influenciado la profesión médica en los siglos posteriores.

La ética es la encargada de discutir y fundamentar reflexivamente ese conjunto de principios o normas que constituyen nuestra moral.

La moral es el conjunto de principios, criterio, normas y valores que dirigen nuestro comportamiento.

La moral nos hace actuar de una determinada manera y nos permite saber que debemos hacer en un situación concreta.

La deontología médica es el conjunto de principios y reglas éticas que han de inspirar y guiar la conducta profesional del médico.

- Beneficencia
- Autonomía
- Justicia
- No maleficencia (Primum non nocere)

